
S t a d t  
N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  

der öffentlichen Sitzung des Bauausschusses 

vom Mittwoch, den 21.08.2019. 

 

4.4 Anfragen und Anregungen 
Guntram Löffler regt an nach der jetzt vorgenommenen Sanierung der K 738 Übernahmegespräche 
mit dem Hochtaunuskreis zu führen.  
 
Bürgermeister Thomas Pauli sagt dies zu. 
 




